



2025年10月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

長かった残暑も終わりに近づき、風が涼しく秋を感じる季節になりました。子どもたちは、木の実を集めることや虫探しを楽しみ、自然と触れ合いながら遊んでいます。散歩に行く時、「て、つなごう」と子どもたちから友だちを誘う姿も見られます。また、「はじっこ歩こうね」「お友だちのうしろだよ」と声をかけながら、交通ルールを守り、散歩を楽しんでいます。室内では、「いらっしゃいませ」「あそぼ」「いいよ」など会話もたくさん生まれ、友だちや保育者とのやり取りを楽しみながら、元気に過ごしています。

今月の予定

- 1日(水) 身体計測
- 3日(金) 避難訓練
- 21日(火) 保育参加
- 23日(木) 秋の健診
- 30日(木) 保育参加

運動会しよう!!

幼児さんが運動会に向けての活動をしていると、「何しているの?」と興味津々な様子で見ています。りす組も運動会ごっこをすると、大盛り上がりしました。そこで、活動を通していろいろなことが出来るようになった姿をご覧いただけたらと思います。保育参加に是非お越しください。

今月のねらい

- 秋の自然に触れながら、戸外遊びを思いきり楽しむ。
- 好きな遊びの中で、気の合う友だちと積極的に関わりをもつ。

秋の自然、見つけた!

公園に散歩に行くと、「あかちゃんどんぐり!」と喜ぶりす組さん。緑や赤の木の実を見つけると「さくらんぼみたい」「ぶどうみたい」とお話ししています。とんぼや蝶々が飛んでくると、虫取り網を持って元気に追いかけています。

ごっこ遊び、大好き!!

友だちとの関わりが多くなり、ごっこ遊びをする姿が見られるようになりました。警察官やバスの運転手、お母さんやプリンセスなどになりきって、やり取りを楽しんでいます。

おねがい

- 気温差が出る季節になります。調節ができるようロッカーに半袖、薄手の長袖両方のご用意をお願い致します。
- 登園用の上着がある場合は、ロッカーの奥のフックに掛けていただきますようお願い致します。

